

ORMESSON

Vingt ans de bons et loyaux services à la Croix-Rouge : Mme Maille, vice-présidente

MASSON

Au service du comité de la Croix-Rouge d'Ormesson, la Queue-en-Brie et Noisay dont elle a été la présidente pendant treize ans, Mme Emilienne Maille, atteinte par la limite d'âge après vingt ans de bons et loyaux services au sein du Comité a cédé sa place à M. Guy Girard tout en continuant, cependant, ses activités, cependant, sous le titre de vice-présidente.

« J'ai été aidée dans ma lourde tâche, précise-t-elle gentiment et avec beaucoup de modestie, par les dix-huit membres du Comité — tous très actifs, dévoués et bénévoles — ainsi que par l'ensemble du groupe des secouristes dirigé par un directeur local très compétent. Mais il faut rappeler, commente-t-elle, que les habitants de nos trois communes ne sont pas toujours très au courant de toutes les actions d'un comité local, tant au niveau national qu'international. Ils en sont informés par la presse, certes, mais toutes ces actions sont également très importantes pour les membres de notre comité et pour nos secouristes, tous bénévoles. Nous secourons, poursuit-elle, en effet, tous les cas dououreux qui sont portés à notre connaissance et nous sommes en relations permanentes et étroites avec des assistantes sociales, bien placées pour nous les signaler.

Point de vue vêtements ?

— Nous avons un vestiaire bien fourni, nous confie Mme Maille, qui nous permet de répondre à de nombreuses demandes. En rapport avec l'une des organisations qui groupent des envois de vêtements ou de médicaments en Pologne nous leur portons un chargement régulier, environ tous les quinze jours, suivant nos possibilités.

Vous tenez également un poste de secours ?

— C'est à dire, poursuit Mme Maille, que nous avons des instructeurs qualifiés qui, chaque année, forment des secouristes pendant une période de quatorze jours à la fin desquels ils peuvent obtenir un diplôme. J'en profite pour vous signaler que notre poste de secours ne se tient plus sur la Nationale 4 comme les années précédentes mais rue des Fusillés de Châteaubriant à Chennevières où vous pouvez les voir chaque fin de semaine et jours fériés.

Pour les accidents ?

— Notre installation de radio nous permet de recevoir de la police, des



pompiers ou du SAMU, des appels nous signalant des accidents survenus dans la région : une équipe composée d'un chauffeur et de quatre animateurs part immédiatement à l'endroit signalé, grâce à notre ambulance et suivant le cas, donne des soins sur place, conduit à l'hôpital ou à son domicile le blessé, ou attend le SAMU. Voici, résumées, quelques-unes des activités de notre comité, il y en a d'autres, car la Croix-Rouge est à la disposition de tous ceux qui en ont besoin. »

Merci Mme Maille pour votre générosité et tous ces renseignements qui nous aideront à mieux connaître la Croix-Rouge.

Comité de la Croix-Rouge d'Ormesson — La Queue-en-Brie-Noisay - 22, rue E. Branly à Ormesson. Tél. : 576.06.03.

ETAT CIVIL

NAISSANCES : Stephan Dos Santos. — Christelle Battala. — Angéline Domingues. — Fabien Confessati. — Siby Diarra. — Hervé Perretton.

MARIAGES : Gilles Philippe et Chantal Vincent. — Didier Brisson et Claudine Tichit. — Dominique Leroy et Hélène Equille. — Amando Das Neves Rodrigues et Nathalie Ribeiro Rodrigues. — Denis Barbier et Catherine Mayet. — Luc Blanchard et Sylvie Larderie. — Roland Rabisse et Dominique Mantell. — Gilles Cerieix et Catherine Masson. — Jean-Charles Domel et Christine Desplantes. — André Maia et Nathalie Herbreteau. — Jacques Lebreton et Nathalie Chicot. — Pascal Conran et Sylvie Delafoy. — Christian Laurel et Catherine Baron. — Jean-Paul Staub et Nadia Benamar.